



NJUBA
KINDERHILFE UGANDA

Protokoll der 8. Jahresversammlung

Datum: Freitag, 16. September 2016
Ort: Gemeindesaal Malters
Anwesend: Vorstand, Projektleitung, Mitglieder, Projektpaten, Gönner
Insgesamt sind 57 Personen anwesend.
GV Leitung: Gabi Bühlmann, Präsidentin NJUBA Kinderhilfe Uganda
Protokoll: Eliane Zeller, Aktuarin
Vereinsjahr: 1. August 2015 – 31. Juli 2016

Begrüssung

Gabi Bühlmann, Präsidentin NJUBA Kinderhilfe Uganda, begrüsst die Anwesenden zur 8. Jahresversammlung. Sie entschuldigt sich für die falsche Jahreszahl auf der Einladung zur Jahresversammlung.

Gabi Bühlmann erklärt, dass an der diesjährigen Jahresversammlung alle Vorstandsmitglieder sowie die anwesenden Volontäre aus den vorherigen Jahren mit einem Namensschild angeschrieben sind. Diese Personen geben nach der Jahresversammlung und den anschliessenden Impressionen aus Uganda gerne Auskunft über ihre eigenen Erfahrungen im Projekt.

Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler schlägt Gabi Bühlmann Rita Bachmann und Lukas Burkhardt vor. Beide werden von den anwesenden Personen einstimmig gewählt. Gemäss den Stimmzähler sind 57 stimmberechtigte Personen anwesend.

Protokoll der letzten Jahresversammlung 2015

Das Protokoll der letzten Jahresversammlung wird nicht vorgelesen. Gabi Bühlmann weist darauf hin, dass das Protokoll der letzten Jahresversammlung aufliegt und gerne bezogen werden kann. Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Jahresbericht der Präsidentin

Der Jahresbericht für das Vereinsjahr 2015 – 2016 der Präsidentin wird nicht vorgelesen, da dieser zusammen mit der Einladung verschickt wurde. Gabi Bühlmann weist darauf hin, dass über 500 Einladungsbriefe verschickt wurden. NJUBA wird von 180 Mitgliedschaften, 28 Projektpatenschaften und mehr als 300 Spender/innen unterstützt. Für das Vertrauen in das Projekt, die Arbeit des Vorstandes und der Projektleitung dankt Gabi Bühlmann herzlich.

Speziell erwähnt Gabi Bühlmann die Festlichkeiten rund um Ostern. Ostern ist in Uganda ein sehr wichtiger Feiertag und wird gross gefeiert. Gabi Bühlmann durfte diese Feiertage im Jahr 2015 im Projekt verbringen. Am Ostersonntag nahm sie am grossen farbigen Osterfest mit Festessen teil und am Ostermontag unterstützte sie die über 80 Teilnehmenden am NJUBA Osterlauf.

Für die Abstimmung über den Jahresbericht der Präsidentin übergibt Gabi Bühlmann das Wort an Lisbeth Derungs, Vize-Präsidentin. Lisbeth Derungs dankt Gabi Bühlmann für ihren unermüdlichen Einsatz und ihr Herzblut für das Projekt.

Der Jahresbericht der Präsidentin wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

Jahresrechnung 2015/2016

Paul Plattner, Kassier, präsentiert die Jahresrechnung 2015/2016. Die hohe Summe bei den Passiven erklärt sich durch die weiteren Rückstellungen für den Bau der Schule im Projekt sowie für den Kauf von weiterem Farmland. Ebenfalls sind die von der ugandischen Regierung verlangten Reserven zurückgestellt. Von den Anwesenden gibt es keine Fragen zur Jahresrechnung.

Bericht des Revisors

Peter Bachmann, Revisor, dankt für die gute Zusammenarbeit und die gute Führung der Buchhaltung, insbesondere mit Paul und Daniel Plattner. Peter Bachmann hat die Kontobestände und Transaktionen kontrolliert. Die erwähnten Rückstellungen in der Schweiz sind beständig und deklariert. Er empfiehlt der Versammlung die Jahresrechnung anzunehmen.

Abstimmung Jahresrechnung

Die Versammlung folgt der Empfehlung des Revisors und nimmt die Jahresrechnung 2015/2016 einstimmig an.

Wahl Vorstand

Gemäss Statuten werden die Vorstandsmitglieder alle 2 Jahre gewählt. Alle Vorstandsmitglieder stellen sich für eine Wiederwahl zur Verfügung. Der Vorstand wird in globo durch die Versammlung einstimmig wiedergewählt.

Wahl Präsidentin

Auch Gabi Bühlmann wird von der Versammlung einstimmig als Präsidentin wiedergewählt.

Wahl Revisionsstelle

Gemäss Statuten ist jedes Jahr über die Revisionsstelle zu entscheiden. Peter Bachmann stellt sich als Rechnungsrevisor wieder zur Wahl. Er wird von der Versammlung einstimmig wieder gewählt.

Diverses

Gabi Bühlmann verweist auf den kleinen Marktstand im hinteren Teil des Saales und auf die Möglichkeit des Bezuges von Trauerkarten und Flyer. Mit der Einladung zum anschliessenden Film der Projektleitung über die Entwicklungen im Projekt beendet Gabi Bühlmann die Jahresversammlung.